Missionstombola 2015



"DANKE

allen Helfern und Unterstützer!"

Das war wieder großartig:

Wir konnten Euro 3.994,00 erlösen und werden den Betrag auf Euro 5.000,00 aufstocken und an die Straßenkinder von Ixopo weiterleiten.

Schwester Regina Bachmann von der Ordensgemeinschaft aus Mariannhill / Südafrika hat sich dort herumlungernder Kinder angenommen, die zumeist ihre Eltern durch Aids verloren haben. Ohne ihre Hilfe und die ihrer Gemeinschaft haben diese Kinder keine Unterstützung, keine Hoffnung und keine Perspektive.

Fast 1000 Preise wurden wieder gesammelt und zusammengestellt:

Und das sieht dann zunächst so aus:



Und jetzt ist es sortiert: "Ach sind das schöne Preise."



So muss das Grundgerüst für den Tombola Aufbau sein:



Jetzt passt es:



Auf geht's, zum 23ten Mal: Die Chefin gibt den Startschuss!



Und die Preise warten auf Ihre Gewinner!



Und alle freuen sich. Schön so!

